

Liebe Eltern!

Das Kindergartenjahr 2010 / 2011 neigt sich dem Ende zu – wir schauen zurück auf ereignisreiche und spannende Monate, die wir mit Ihnen und vor allem mit Ihren Kindern in unserer Einrichtung verbracht haben.

Noch kurz ein paar wichtige Informationen:

- **Wir haben die Fotos noch bis Fr., den 29. Juli bei uns in der Einrichtung und geben Sie dann ans Fotostudio Kutscha zurück.**
- **Bitte leeren Sie die Garderobe Ihres Kindes vor den Ferien KOMPLETT ab (incl. Gummistiefel, Wechselwäsche usw.)!**
- **Unser letzter Kindertag ist Fr., der 5. August – wir schließen um 16.00 Uhr!**
- **Wir starten wieder am Di., den 30. August, wie gewohnt um 7.15 Uhr. Bitte denken Sie daran, ggf. das Mittagessen abzubestellen, wenn Ihr Kind noch nicht ab dem 30.8. wieder kommt.**
- **Alle Kinder, die die Gruppe oder die Einrichtung wechseln, tun dies bereits zum 30. August!**

Es ist außerdem an der Zeit, danke zu sagen....

....allen Eltern, die uns im Laufe des Jahres durch vielfältige Tätigkeiten unterstützt haben (Küche, Kuchenbacken, Hilfe bei Veranstaltungen, Wäsche waschen, Spielzeug säubern usw.) und Interesse an unserer Arbeit gezeigt haben – jede Arbeitsstunde, die Sie uns hierdurch entlastet haben, wurde direkt in die Betreuung und Förderung Ihrer Kinder investiert.

.... allen Eltern, die uns ihre Kinder mit großem Vertrauen übergeben haben und sich gemeinsam mit uns immer wieder in den Austausch zum Wohle Ihres Kindes begeben haben.

.... dem Elternbeirat für die selbstverständliche und engagierte Unterstützung bei den verschiedenen Veranstaltungen, für das Einbringen von Ideen, das große Engagement, die fröhliche Zusammenarbeit und nicht zuletzt die finanzielle Unterstützung, von der nicht nur die Einrichtung selbst, sondern auch die Eltern profitiert haben (Zuschüsse für zahlreiche Ausflüge und Aktionen und dadurch Reduzierung der Kosten für die Eltern)

.... den beiden Praktikantinnen Julia und Tanja, die am 5. August ihren letzten Arbeitstag bei uns haben. – Wir danken Euch sehr für Eure Unterstützung und Euren Dienst in unserer Einrichtung! Wir wünschen Euch noch eine erfolgreiche Ausbildung und alles Gute auf Eurem Weg – besucht uns mal wieder!

....an Frau Zwicker, die bisher als Unterstützung in der Küche angestellt war (Montag bis Donnerstag). Sie wird uns leider zum 31. August verlassen. Wir danken ihr sehr herzlich für ihre Arbeit und wünschen auch ihr alles erdenklich Gute!

.... an Familie Drexler, die im Reinigungs- und Hausmeisterdienst Jahr für Jahr neben ihrer Dienstzeit viele ehrenamtliche Stunden in Haus und Garten investieren, damit unser Kindergarten sauber und „intakt“ bleibt.

.... dem gesamten pädagogischen Team für den engagierten und liebevollen Einsatz für die uns anvertrauten Kinder.

Wir wünschen den Maxis ganz viel Spaß und Erfolg in der Schule (denkt dran, uns am ersten Schultag mit Eurer Schultüte zu besuchen!).

Allen Kindern, die zum September die Einrichtung oder die Gruppe wechseln, wünschen wir einen guten Start, viel Spaß und Zufriedenheit in der neuen Umgebung.

Wir freuen uns außerdem auf ein Wiedersehen mit allen „Hiergebliebenen“ und auf das neue Kindergartenjahr 2011 / 2012 und wünschen allen erholsame, sonnige und fröhliche Ferien!

Es grüßt Sie Ihr

-Team